

## COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

Comunicado 296

### **Ferias del Empleo de STFE benefician a más de tres mil personas con discapacidad**

- *Reconocen congresistas labor de la dependencia, fuera de las oficinas, para acercarse a la ciudadanía*

**01.12.23.** Al dar respuesta a los cuestionamientos de las integrantes de la Comisión de Asuntos Laborales, Trabajo y Previsión Social del Congreso de la Ciudad de México, el titular de la Secretaría del Trabajo y Fomento al Empleo local, José Luis Rodríguez Díaz de León, subrayó la importancia de la rendición de cuentas y los resultados en favor de las personas con discapacidad.

Al iniciar la segunda ronda de participaciones, la diputada Andrea Evelyne Vicenteño Barrientos (Asociación Parlamentaria Izquierda Liberal) solicitó conocer el número de jóvenes favorecidos con la implementación del programa Jóvenes Construyendo el Futuro en la capital y cuántos han sido contratados en los centros de trabajo participantes; además pidió información respecto a los beneficios que otorga la dependencia a las empresas participantes y cómo fomentan a otras empresas para incluirse en el proyecto.

A nombre del PT, la congresista María de Lourdes Paz Reyes destacó la labor de la Procuraduría de la Defensa del Trabajo y del Programa de Fomento al Cooperativismo; al respecto preguntó si se tiene garantizada la continuidad de dichos apoyos que benefician principalmente a las mujeres para 2024.

Finalmente, la legisladora Leticia Estrada Hernández (MORENA) felicitó al funcionario y a todo su equipo por los programas implementados, lo cuales han beneficiado a la ciudadanía, sobre todo en época post COVID, e igualmente consideró que debe darse más difusión de éstos.

### **Destaca la STFE que en la CDMX 800 mil personas han salido de la línea de pobreza**

Al responder a los cuestionamientos de las congresistas, el secretario José Luis Rodríguez Díaz de León precisó que a través de las Ferias de Empleo se han colocado 3 mil 179 personas con alguna discapacidad de manera directa, mientras que en el apoyo a jóvenes se han creado estudios, programas y agendas de empleabilidad con diversas instituciones, y se han abierto canales de capacitación con la Unión Europea.

## COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

En este sentido, aseveró que las brechas salariales se reducen eliminando las violencias y generando políticas públicas para fortalecer los derechos para lograr acceso a empleos dignos, por lo que los datos registrados por el CONEVAL son fundamentales pues más de 5.8 millones de mexicanos salieron de la línea de pobreza a nivel nacional y en la Ciudad de México fueron 800 mil personas.

Resaltó que el actual cambio de paradigma en la resolución de conflictos laborales, a través de la reforma en materia laboral y la creación de la ley orgánica correspondiente, ha sido fundamental, pues se ha reducido el tiempo de los procesos de resolución, gracias a la reingeniería institucional y la creación del Centro de Conciliación Laboral, sin generar gastos importantes.

Asimismo, detalló que el modelo colaborativo que ha impulsado el reconocimiento y el acceso a la seguridad social de sectores como las trabajadoras del hogar puede ponerse en marcha a favor de personas no asalariadas, pues ha logrado generar mejores condiciones de vida, con posibilidad de contar con vivienda, trabajo y salud.

En su mensaje final, el funcionario Rodríguez Díaz de León recalcó la importancia de los ejercicios de rendición de cuentas, porque "es un tema fundamental para que la población pueda tener mejores condiciones y oportunidades de vida en el servicio público".

--oOo--

CONGRESO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO